

お楽しみ会

8月23日(金)に地域の小学生を招いてお楽しみ会を地域支援ボランティアセンターで行いました。8人の小学生が参加してくれました。

淑徳大学まで誘導し、開会式後、調理班が準備をしている間に、小学生と勉強班が勉強会を行いました。惣菜は白旗商店街のシュウマイやそうめんなどを用意し小学生と一緒においしく食べました。



昼食後レク班で工作として塩アートとステンシルを行いました。塩アートとは、パステルで色付けした塩を何層にも重ねて瓶に詰めたアートで個性豊かでいろいろな作品が出来ます。小学生は海をイメージしたり、船橋市の非公認キャラのふなっしーをイメージしたりととても楽しんでいました。あまりに好評だったためステンシルが出来ない事態になるほどで、教えている大学生も様々な作品を見ることができ面白かったです。



工作の時間が終わった後、体育館に移動し、バドミントンを行い、試合を行うなどして皆楽しんでいました。バドミントン終了後、氷鬼を行いました。ケガもなく小学生も大学生も楽しそうに走り回っていました。

今回のお楽しみ会は地域の子供達と普段できない交流が出来た良い機会でした。これからも、今回のお楽しみ会のような交流会を設けて、地域の活性化に繋がられるようなイベントを行いたいと思います。

常任支援員 1年 高野 晴菜